

令和2年5月21日

保護者 各位

みなみのかぜ支援学校  
校長 川越俊彦

### 学校再開に向けた新型コロナウイルス感染拡大の予防について（お願い）

日頃より、本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、誠に感謝申し上げます。

さて、先般の緊急事態宣言の延長に伴い、全ての県立学校において臨時休業が5月24日（日）まで延長されましたが、先日お知らせしましたとおり、本校では5月12日（火）より学部別で登校日を設定し、すでに学習活動を実施しております。また、本日、県教育委員会から通知があり、5月25日（月）からの学校再開が決定しました。

そこで、来週から本校では、下記及び別添のとおり指導して参りますので、各家庭におかれましても、これらの内容を参考の上、引き続き新型コロナウイルス感染症の感染予防とそれに伴ういじめ等の問題行動の未然防止について、御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。

### 記

#### 1 新型コロナウイルス感染症予防について

新型コロナウイルス感染症は、「いつ、だれが、どこで感染するか分からない状況」であることを児童生徒に自覚させ、自分が感染しないように、また、自分がうつさないように注意する意識を高める指導をします。このことにより、学校がより安全で、安心して過ごせる場となるように、児童生徒と教職員が一丸となって取り組みます。

（※具体的な取組内容は、裏面を参照）

#### 2 いじめなどの問題行動の防止について

各種感染症に対する偏見や差別問題について、児童生徒に正しい理解をさせるための指導をするとともに、いじめなどの問題行動が発生しないよう、児童生徒同士のよりよい人関係づくりやアンケート調査、学級担任等による早期発見・早期対応・早期解決に努めます。

（※「いじめ防止基本方針」は本校ホームページを参照）

#### 3 児童生徒の心のケアについて

長期にわたる休業や外出の自粛など、現在、お子様は様々なストレスや悩みを抱えていることと思います。本校では、学級担任等がお子様との会話や様子観察などをとおして、わずかな心の変化に気付き、心のフォローに努めます。保護者におかれましても、お子様の心のケアについて心配や相談したいことがありましたら、担任又は教育相談担当まで、気軽に御連絡ください。

